Diciembre 2023 | Vol 13 N°6

2023 Diciembre, 13(6): 1-1

ABDOMEN AGUDO SUBOCLUSIVO: UNA MANIFESTACON INFRECUENTE DEL ABSCESO PELVICO POST APENDICECTOMIA

Dra. Candia Guillermina, Jefe de Residentes HIGA San Roque, Gonnet
Dra. Hughes Victoria, Residente HIGA San Roque, Gonnet
Dra. Martiarena Rosario, Staff de División Coloproctología HIGA San Roque, Gonnet
Dra. Arro Carolina, Staff de Division Cirugia Percutanea HIGA San Roque, Gonnet
Dr. Schlain Sergio, Coordinador de la División Coloproctología HIGA San Roque, Gonnet

RESUMEN

El absceso intraabdominal es una complicación postoperatoria frecuente de la apendicetomía por peritonitis. No es habitual que debido a la gran dimensión se manifieste como abdomen agudo suboclusivo. Estas colecciones dependiendo del tamaño y la localización pueden requerir de una reintervención quirúrgica.

Se presenta el caso de un paciente de 21 años que fue intervenido quirúrgicamente por una apendicitis aguda con peritonitis y evoluciona con la formación de un absceso pelviano de gran tamaño. Se muestran los métodos diagnósticos y la forma de resolución en un hospital publico de la comunidad.